

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, maka dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Metode belajar yang digunakan oleh peneliti dan guru kelas kelompok A dalam mengenalkan huruf pada anak-anak kelompok A di TK Negeri Pembina Patrol yaitu menggunakan metode ceramah dan praktek langsung. Sedangkan model pembelajaran yang digunakan adalah model simbiotik milik Ovide Declory yang disampaikan kepada anak-anak melalui media kartu bergambar yang mengacu pada konsep analisis sintesis suku kata ke huruf, untuk mengenalkan keaksaraan awal pada anak usia dini, yakni dengan cara menjelaskan, mengambil kartu, melihat kartu, menyebutkan nama gambar, mencari huruf, menyusun huruf dan membaca.
2. Kemampuan mengenal huruf anak-anak kelompok A di TK Negeri Pembina Patrol mulai mengalami peningkatan setelah dilakukannya tindakan penelitian pada siklus I menggunakan media *Find Me In The Box* dengan hasil pencapaian nilai sebesar 82,75% dengan kriteria keberhasilan BSH (Berkembang Sesuai Harapan). Kemudian pada siklus II mengalami kenaikan sebesar 8% dengan pencapaian nilai persentase sebesar 90,18%, dengan kriteria keberhasilan BSB (Berkembang Sangat Baik).
3. Upaya peneliti dan guru dalam menerapkan media *Find Me in The Box* sebagai media yang digunakan untuk meningkatkan kemampuan mengenal huruf anak-anak kelompok A di TK Negeri Pembina Patrol yaitu dengan cara mengenalkan media *Find Me in The Box* kepada anak-anak dan mempraktekkannya dengan cara meminta setiap anak untuk mengambil kartu dalam kotak, lalu melihat gambar pada kartu dan menyebutkan nama gambar yang terdapat pada sisi depan kartu. Kemudian guru membimbing setiap anak untuk melihat dan menyebutkan huruf awal yang terdapat pada sisi belakang kartu. Setelah anak mampu memahami huruf awal yang dilihat, maka selanjutnya anak dibimbing untuk mencari huruf abjad yang sesuai dengan huruf yang tertulis pada kartu hingga tersusun menjadi kata yang lengkap, kemudian peneliti dan guru membimbing setiap anak untuk membacanya.

B. Saran

1. Seyogyanya guru kelas dapat meningkatkan semangat belajar anak-anak kelompok A dengan memunculkan ide-ide yang lebih menarik lagi dan dapat mengembangkan kreativitasnya dalam mendidik anak-anak di kelas. Dari hasil penelitian ini, juga diharapkan dapat meringankan kesulitan yang guru hadapi dalam mengenalkan huruf pada anak-anak di kelompok A dan guru kelas dapat mengembangkan media *Find Me In The Box* ke dalam berbagai materi pembelajaran yang berkaitan dengan mengenalkan keaksaraan awal pada anak usia dini.

2. Seyogyanya peneliti dapat mengambil manfaat dari ilmu yang diperoleh selama peneliti melakukan penelitian bersama guru-guru kelas dan anak-anak kelompok A di TK Negeri Pembina Patrol sebagai bekal untuk peneliti dalam mempraktekkan kegiatan belajar dan mengajar di kelas. Dari hasil penelitian ini, juga diharapkan bagi peneliti untuk meningkatkan pengetahuannya dalam memahami teori dan cara mengenalkan keaksaraan awal pada anak usia dini lebih banyak lagi supaya peneliti dapat memperluas wawasannya tentang mengenalkan keaksaraan awal pada anak usia dini lebih baik lagi dari pengetahuan yang didapat sebelumnya.